

Mit Betroffenheit haben wir vom Hinschied von

Alex Krauer

Dr. rer. pol.

Ehemaliger Verwaltungsratspräsident der UBS AG

Kenntnis genommen.

Alex Krauer war von 1998 bis 2001 Präsident des Verwaltungsrats der aus dem Zusammenschluss der Schweizerischen Bankgesellschaft und des Schweizerischen Bankvereins entstandenen UBS AG. Zuvor war er zehn Jahre im Verwaltungsrat unserer Vorgängerbank, Schweizerischer Bankverein, tätig. Dank seiner grossen Erfahrung als internationaler Wirtschaftsführer, seiner hohen Glaubwürdigkeit, Integrität und seinem Ansehen in der Öffentlichkeit gelang es Alex Krauer, die Bank in einer turbulenten Zeit in ruhigere Gewässer zu führen. Er hinterliess ein finanziell äusserst erfolgreiches Unternehmen, das einen anspruchsvollen Integrationsprozess abgeschlossen hatte und mit neuer Identität und gefestigten Strukturen strategisch auf Kurs lag.

Mit Alex Krauer nehmen wir von einer hoch geschätzten Persönlichkeit Abschied, der unsere Bank viel zu verdanken hat.

Seiner Gattin und seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches und tief empfundenes Beileid aus.

UBS

Verwaltungsrat, Konzernleitung und Mitarbeitende